

## Peinture : Catherine Alric s'inspire de sa filmographie

Expos

Du 18/05/2018 au 18/06/2018



La comédienne Catherine Alric a choisi le petit village lauragais d'Auriac-sur- Vendinelle pour exposer ses peintures.

Plongée très tôt, dans le monde des arts, cette native d'Auvergne tient son attirance pour la peinture de sa maman, Marthe. Mais Catherine a plus d'une corde à son arc et sa carrière est là pour en témoigner. Repérée par des agences parisiennes, elle sera mannequin parallèlement à ses études. Photos et films publicitaires lui donnent alors le goût de la caméra. Personne n'a oublié son interprétation dans «Tendre Poulet» «On a volé la cuisse de Jupiter» «le Cavaleur» «L'incorrigible» de Philippe de Broca... «T'empêches tout le monde de dormir» de Gérard Lauzier pour ne citer que quelques-uns de ses films.

galerie d'Auriac sur Vendinelle ? C'est à Paris, lors du FIAP, que Dominique Cordier a rencontré Catherine décorée de la médaille d'or par la ligue universelle du Bien Public. Elle avait déjà été promue au grade de Chevalier de la Légion d'Honneur. C'est ainsi que l'idée d'une exposition au concept particulier a germé, le principe étant de capter des images extraites de ses films pour en interpréter des scènes innovantes sur la toile. Une belle façon de retrouver le chemin de cet art toujours présent dans son cœur, un pari osé et réussi.

Vernissage vendredi 18 mai 2018 à 19 heures Exposition du 18 mai au 18 juin 2018 mardi de 10 heures à 12 heures - vendredi de 16 heures à 18 heures Ouverture exceptionnelle : samedi 26 mai et dimanche 27 mai 2018.